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2015-2016年度 ライオンズクラブ国際協会会長        山 田 實 紘                

2015-2016年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー   橋 本 充 好  

2015-2016年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長        高 橋   学  

 新年あけましておめでとうございます。 

平成 28 年の新春を迎え謹んでご挨拶を申し上げます。 

会員の皆様には、旧年中の上半期活動（各アクティビティや結成 55

周年記念式典・祝宴など）に大変お世話になりありがとうございま

した。感謝申し上げます。 

 さて、我が国経済は、「三本の矢」の一体的推進により、デフレ脱

却と経済再生に向け大きな前進がみられ、景気は緩やかな回復基調

にあるようです。 

このような情勢の中、奉仕の心を持つ人びとを増やせるように、

下半期は会員増強２名の目標達成に努力して参りますので、ご協力

をお願い致します。 

まだまだ、各アクティビティや記念事業も予定されております。

担当委員会は元より、会員皆様のご協力により「12／13 の充実感！

や達成感！」を、再び味わせて頂けますよう心からお願い申し上げ

ます。 

今年一年、会員皆様のご健勝とご多幸を祈念して新年のご挨拶と

させて頂きます。 

 

 

２０１６年   申年 



第４３回２Ｒ親善スポーツ大会 結果報告 

       

                 

 

                                                             

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

スポーツ委員会委員長 兼 西条Ａ代表  高橋雅顕 

 

１１月２３日、昨年同様西条市総合体育館にて「第４３回２Ｒ親善スポーツ大会」が行なわれ、

レクレーションバレーボールで、メンバーとの懇親を深めてまいりました。 

さて、当の試合結果は・・・。「西条Ａ」３年連続の準優勝となり、悲願の優勝とはなりません

でした。優勝旗まで、３年前は１０センチ、２年前は７センチ、そして今年は随分と練習も増や

してこれまでにない良い仕上がりを見せていたように思ったのですが、手が届きそうになった

直前で風が吹きまして、つかみ損ねました。 

みきゃんと一緒に「てっぺん獲るぞ！」と頑張ったのですが、奇しくもみきゃんと同じ２位にな

ろうとは、偶然とはいえ、残念です。 

優勝は充分できる力はあるので、あとは、練習と、各自の健康管理で、当日にベストな状態で望

むことが出来るように（足がつったりしないよう）それができれば、絶対に優勝できると確信し

ております。 

メンバーの皆様、お疲れ様でした。応援団の皆様、ありがとうございました。 

これに懲りずに来年も頑張るぞ！ 

 

 

 

 

忘れてはなりません、「西条Ｂ」チームの活躍を。 

今期、初めてボールを触るメンバーを要した我が「西条Ｂ」ですが、練習不足は持ち前の運動

神経と反射神経で「笑い」に変え、珍プレーを続出。加えて一つのボールを皆で追いかけるひ

たむきさが、奇跡を起こし、なんと絶対王者「今治東Ａ」チームから１セットをもぎ取りまし

た。 

朝早くから、応援に駆けつけてくださったメンバー並びに奥様の大きな声援に後押しされたこ

とも、奇跡の勝利を生み出した一因に違いありません。 

クラブメンバー、家族の皆さんと共に笑い合い、また一つ、絆の深まりを感じたスポーツの秋、

１日となりました。大きな怪我もなく、何より。皆様大変お疲れ様でした。 

 

 

 



        
                                 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

    

                     

                  

 

                 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪「星の里」日中生活介護事業所 ： 芽 生 開所式に行ってまいりました≫ 

会長 高橋 学 

先日（11 月 28 日の土曜日）、ピザの試食会に行ってまいりました。 

ピザが焼き上がるまでの間、施設の見学を勧められ参加者 6 名で見て回りました。 

二階は広く、三つに間仕切りの出来る研修室となっており（我がライオンズクラブの

例会が出来そうな広い空間でした。）建物裏手には、野菜の栽培を行うような土地が

有りました。「星の里」とは異なる、日中の生活支援を専門に行う為に造られて要る

ようでした。 

ピザをどのように提供するのか、流れがよく分かりませんが、ピザは美味しく 

「クラブ会員の皆様」にも是非覘いてみて頂きたいと思いました。 

 

第２回 ゾーンレベル会員委員会 

第２回 地区ガバナー諮問委員会  開催報告   於～ＭＡＲＵＢＵＮ２Ｆ 

 

開催日時：2015 年 11 月 28 日（土）受付 18：00～ 

          会員委員会         18：15～18：45 

          諮問委員会         18：50～19：30 

     出 席 者：会   長 高橋 学    幹  事 伊藤 稔 

          会員委員長 村上公明    事務局員 益田登美 

 

≪ゾーンレベル会員委員会≫ 

 家族会員を含めた会員増強を図ることへの説明、協力のお願い 

≪地区ガバナー諮問委員会≫ 

 ・来期（2016－2017）常設委員会名変更  

変更点   ＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会則委員会 

      青少年・ＬＣＩＦ・アラート委員会 

      環境保全・保健福祉委員会 

      ＹＣＥ・国際関係・ライオンズレオ委員会 

  ・2018－2019 年度ガバナー選出予定 

          ２Ｒ－４Ｚ 東予ＬＣ 関野邦夫 様 



 

 

 

 

 

 

≪ 私の 今一番 ≫ 

     今期シリーズ企画！メンバーに一問一答形式で旬な話題をズバッと答えてもらいます 
 

      

 

              

              
 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

    

 

 

 

 

                                                  

                   

         

                                          

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問内容 】 
 

１．今、一番気になるニュースは？ 

２．今、一番よく見るテレビ番組は？ 

３．今、一番好きなスポーツは？ 

４．今、一番行きたい場所は？ 

５．今、一番熱中していることは？ 

回答者  藤田公道 

 

１．全世界でのテロ事件 

２．ＰＭ7：00のＮＨＫニュース 

３．野球 

４．中尊寺 

５．土佐寒蘭の栽培 

回答者  盛實正人 

 

１．少子高齢化問題 

  消費税１０％ 

２．日曜劇場「下町ロケット」 

  ＮＨＫニュース 

３．テニス ・ スキー 

４．伊勢神宮 ・ 出雲大社 

５．愛媛マラソン ・ 石鎚登山 

回答者  宮崎英明 

 

１．テロ関係 

２．スポーツ番組 

３．ゴルフ、相撲 

４．伊勢サミット方面 

５．パソコンゲーム 

  仕事！？ 

回答者  松浦 裕 

 

１．新しい地域医療計画 

２．朝が来た（ＮＨＫ） 

３．ゴルフ 

４．奄美大島 

５．散歩の距離を伸ばすこと 

 



 

 

    

 

 

 

     

 

 

          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者  会 長   高橋 学  
幹 事   伊藤 稔 

ＰＲ・広報委員長   小野雅志 

    編集委員   盛實正人・越智英明・高橋雅顕・合田直司 

           日野克則・伊藤隆治・野間賢次郎 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 

例会場  西条国際ホテル 

発 行  西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷  プリントワールド ONO 

                    編 集 後 記 

   

  新年、明けましておめでとうございます。 

昨年 12月中旬のクラブ結成５５周年記念大会に全精力を注いだ結果、一足遅れの会報誌発刊 

となりましたこと、ご理解ください。皆様大変お疲れ様でした。 

さていつになく暖かなクリスマス、年の瀬、そしてお正月を過ごされたことと存じます。 

暖冬の為、鍋料理の注文が少なくなりました。１年を通じた異常気象の為、冬の幸がほとんど 

捕れません。グルメな人達にとっては非常に寂しい師走だったと思います。来る新年、気持ち 

新たに、お体に気をつけてお過ごし下さい。  

                               ＰＲ・広報委員 合田直司 

 

 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 

              西条国際ホテル１Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 

山田實紘国際会長公式訪問（クラブ会長セミナー）出席報告 

≪山田實紘国際会長公式訪問（クラブ会長セミナー）≫ 

去る 11月 20日（金曜日）春のぽかぽか陽気の中、おかやま未来 

ホールに於いて「山田實紘国際会長公式訪問（クラブ会長セミナー）」 

が開催されました。 

「会長の髙橋」が出席して参りました。 

 

＜国際会長紹介＞ 

最初に、国際会長の紹介ビデオが上映されました。 

幼少期からライオンズクラブに入会するまでの間と、入会後が国際会長就任までが紹

介されました。山田会長は「美濃加茂ライオンズクラブ」に在籍する脳神経外科医で

す。長年の国際協会への貢献が評価され、人道支援パートナー賞や国際会長アワード

など沢山の賞を受賞し、国際会長に就任されました。 

＜国際会長講演会＞ 

「会員増強に取り組み、地域社会への奉仕事業を行うために【アスク・ワン（一人誘

おう）】会員増強に取り組もう。」と申されました。140 万人のクラブ会員全員が、そ

れぞれ一人誘うことが実現出来たら、ライオンズクラブの奉仕活動がどれほど充実し

たものに成るか、また、どれほど多くの人々で奉仕活動が出来るだろうか。また、女

性会員を現在の 30％から 50％へ実現したいとの思いで語られました。 

講演会終了後に質疑応答が有りました。 

３クラブの方から質問が有り、どのクラブからも家族会員のことを質問しておられま

した。質問されたクラブ会長は皆、前向きに家族会員増強に努めるそうです。 

≪感想≫ 

単純に会員数だけを増やしてほしいとの、考えで無いことは理解できました。 
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